

## Déclaration de la présidente de l’AFFC, Lily Crist, à l’occasion de la fête nationale de l’Acadie

**Ottawa, 15 août 2021** – La présidente de l’Alliance des femmes de la francophonie canadienne (AFFC), Lily Crist, émet la déclaration suivante à l’occasion de la fête nationale de l’Acadie :

« En ce 15 août, nous célébrons avec solidarité la fête nationale de l’Acadie avec les provinces accueillantes de l’Atlantique. En tant que premiers francophones à s’être installés au pays, les acadiennes et acadiens ont prouvé maintes fois au fil des années, et spécifiquement durant la pandémie, leur force, détermination et persévérance. C’est un plaisir de constater l’unisson de la communauté et de la voir célébrer avec tant de fierté.

À l’occasion des célébrations, je ne peux m’empêcher de saluer les efforts des acadiennes qui ont su garder leur communauté vivante. À la fois de véritables piliers et gardiennes des différentes communautés, elles ont été, pendant plusieurs générations, des vectrices dans la transmission de la langue française.

En cette journée de célébration, les festivités de la région résonnent dans tout le pays et font briller la culture, l’histoire et les traditions diversifiées de la communauté acadienne qui enrichissent la francophonie canadienne.

Je souhaite une joyeuse fête nationale de l’Acadie à toutes et à tous, que le beau tintamarre du 15 août résonne d’une part et d’autre du pays! »

– 30 –

*L’AFFC défend les droits de 1,326 million de femmes issues des communautés francophones et acadiennes du Canada. Elle est vouée à la sensibilisation et la promotion du rôle et de la contribution des femmes francophones dans leur communauté et leur droit de vivre et s’épanouir pleinement en français.*

**Source :**

Alexandra Lafontaine, agente de communications et aux relations publiques  
Alliance des femmes de la francophonie canadienne  
info@affc.ca